



Florentín García, Manuel Fernández, José Lagares y Pedro Vadillo coparon las primeras posiciones en tierras cordobesas.

Exhibición de los arqueros onubenses

Los cuatro representantes de Huelva dominaron el III Campeonato de Andalucía de Recorrido de Caza con Arco, celebrado en Palma del Río

HUELVA
DAVID MINGO

El domingo se celebró en la localidad cordobesa de Palma del Río el Tercer Campeonato de Andalucía de Recorrido de Caza con Arco, en el que se dieron cita los mejores sesenta arqueros de nuestra comunidad, los cuáles consiguieron su clasificación después de la disputa de la Liga Andaluza, compuesta por siete tiradas que tuvieron lugar en las distintas provincias andaluzas.

La actuación de los onubenses en este Campeonato ha sido todo un éxito, ya que coparon todos los títulos disputados. En arco asistido se proclamaron campeón y subcampeón de Andalucía respectivamente los arqueros Florentín García, del Club Zarrita Valverde del Camino, y José Lagares, del Club Asirio de Huelva. Asi-

mismo quedaron campeón y subcampeón de Andalucía en tiro instintivo Pedro Vadillo y Manuel Fernández, ambos del Club Asirio.

Debido a estos títulos obtenidos, estos cuatro arqueros onubenses representarán a Andalucía en el próximo Campeonato de España de

Recorrido de Caza que se celebrará del seis al ocho de octubre en la provincia de Álava. Por primera vez en la historia de estos campeonatos, los cuatro representantes de la Comunidad de Andalucía pertenecen a la misma provincia, y tres de ellos al Club Asirio de Huelva, hecho que ha motivado las felicitaciones tanto de la Federación Andaluza de Caza, como del resto de los equipos participantes, no sólo por los éxitos obtenidos en este Campeonato de Andalucía, sino también por la importante labor que día a día se viene desarrollando en nuestra provincia en favor de esta modalidad deportiva.

Además siete arqueros del Club Asirio han conseguido la clasificación para disputar el Campeonato de España Junior y el Campeonato de España estándar.

Amplia representación de Huelva

Los arqueros onubenses están en alza. Los próximos campeonatos nacionales contarán con la presencia de once deportistas de Huelva. Cuatro en el absoluto, que se disputará en octubre Álava, y siete en el junior y en el estándar, que se celebrarán en el mes de julio en Madrid y en Barcelona, respectivamente.

Agradecimientos del Club Asirio

El Club Asirio de Huelva quiere mostrar su agradecimiento a la Delegación Provincial de Turismo y Deporte de la Junta de Andalucía, Construcciones Moreno y Cocinas Capi's, sin cuya inestimable colaboración ninguno de los objetivos cumplidos y por cumplir serían posibles.